

Avant le Forum mondial de l'OMT / La salle de conférence du ministère du Tourisme et des Loisirs, au 19eme étage, à l'immeuble Postel 2001, au Plateau, a servi de cadre, hier lundi 17 février 2020...

Siandou Fofana vante les atouts de la Côte d'Ivoire



La salle de conférence du ministère du Tourisme et des Loisirs, au 19eme étage, à l'immeuble Postel 2001, au Plateau, a servi de cadre, hier lundi 17 février 2020, a la rencontre entre les hommes de médias et Siandou Fofana, premier responsable dudit ministère, en prélude au Forum mondial de l'Organisation mondiale du tourisme (OMT) sur l'investissement touristique en Afrique. Hier, à la salle de conférence du ministère du Tourisme et des Loisirs, Siandou Fofana, maître de céans, a échangé avec les journalistes dans le cadre des préparatifs du Forum mondial de l'OMT sur l'investissement en Afrique prévu pour les 20, 21 et 22 février 2020, à Abidjan. D'emblée, il a adressé ses remerciements à ses hôtes dont il a reconnu l'apport dans la dynamique insufflée à son département. Il en a profité pour leur souhaiter la bonne année. "Je vous dis merci de répondre massivement et qualitativement à notre invitation chaque fois que de besoin. Et même si nous sommes au mois de février, permettez que je vous souhaite une bonne année, à vous les journalistes qui avez présenté une bonne image du tourisme ivoirien pour que nous ayons à atteindre les performances que je vais vous présenter tout à l'heure. Logiquement, après que le président de la République vous a reçus, et ait reçu vos vœux, je n'ai plus rien à dire à ce propos. Je vous adresse, néanmoins, mes vœux d'excellente et merveilleuse année 2020 ! Evidemment, le sujet qui nous réunit ce jour est tout simple, cela fait 3 ans que nous sommes à la tête de ce ministère. Les performances que nous avons atteintes, c'est aussi grâce à vous, mais également à un cadre macroéconomique assaini par une politique de rigueur et qui rassure les bailleurs avec un cadre incitatif au niveau des investissements qui ont permis de faire en sorte que le tourisme ivoirien atteigne le niveau qui est le sien

aujourd'hui. Qui eût cru qu'on pouvait passer de 4% de PIB à plus de 7,3% du PIB pour la contribution du secteur touristique à la richesse nationale ? Les chiffres de 2019 témoignent éloquentement que tel est le cas. Quand on sait que la moyenne mondiale est à 10,5% de contribution du tourisme à la richesse, se situant bien loin avant le secteur de l'automobile et de l'industrie de la sidérurgie, on voit qu'on est en pleine progression, mais il y a des marges à rattraper. D'où cette volonté du gouvernement de se doter d'une stratégie baptisée "Sublime Côte d'Ivoire" qui est en train de montrer que nous sommes dans la bonne dynamique et la bonne progression", s'est-il réjoui. Selon lui, ce sont près de 800 délégués, des ministres, des directeurs centraux et généraux, d'offices et de hauts responsables de structures connexes au tourisme, au voyage, aux loisirs et infrastructures hôtelières qui sont annoncés dans la capitale économique ivoirienne. De l'analyse des propos liminaires du ministre Siandou Fofana, il ressort qu'obtenir l'organisation par la Côte d'Ivoire du tout premier Forum de l'OMT à Abidjan, est un gage de confiance renouvelée en l'essor du tourisme ivoirien, son leadership international émergent, en l'espace de trois ans ! Le tout, à la boussole de "Sublime Côte d'Ivoire", la stratégie nationale ivoirienne de développement touristique dont l'efficacité séduit, plus que jamais, adoubee par l'écosystème mondial du tourisme. In fine, conformément à la vision du président de la République, Alassane Ouattara et selon les instructions du Premier ministre Amadou Gon Coulibaly, cet événement voulu par le ministre du Tourisme et des Loisirs, Siandou Fofana, qui a reçu à travers la convention paraphée à Madrid, l'aval du Secrétaire général de l'OMT, Zurab Pololikashvili, témoigne de l'intérêt et des enjeux pertinents de "Sublime Côte d'Ivoire". Pour le ministre, l'engouement observé au niveau des investisseurs et de l'OMT pour la tenue du Forum d'Abidjan est clair et sans ambages, eu égard aux propos du Secrétaire général, Pololikashvili : "reproduire ce schéma à l'échelle du continent afin d'attirer plus d'investisseurs et stimuler les investissements touristiques en Afrique".

AMBROSE TLETLE